

Piedad Cordoba appelle le gouvernement de la Colombie à débiter un dialogue de paix avec d'autres groupes guérilleros



Bogota, 5 juin (RHC-EFE)-L'ex sénatrice colombienne Piedad Córdoba est confiante dans le fait que le gouvernement entame un dialogue avec l'Armée de Libération Nationale et des groupes de guérilleros issus de l'Armée Populaire de Libération avant le 15 juin, date à laquelle le second tour des élections présidentielles est prévu.

Elle a appelé aussi ces deux groupes rebelles à considérer l'importance de s'asseoir à la table des négociations. Elle a manifesté son appui à la réélection de l'actuel président Juan Manuel Santos, ce qu'elle a qualifié d'option de paix pour impulser les conversations à La Havane avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

Piedad Córdoba, une des leaders du mouvement de gauche de la Marche Patriotique , a rappelé que dans la ville de Neiva, le partisan d'Uribe, Oscar Iván Zuluaga, a menacé de faire pression sur les membres des FARC-AP ce qui mettrait en danger ce qui a été acquis lors des négociations dans la capitale cubaine.

Les dirigeants de l'Armée de Libération Nationale ont exprimé leur désir de négocier avec le gouvernement de Santos depuis que les dialogues de paix ont commencé à La Havane , en novembre 2012.



Radio Habana Cuba